
 

 

 

 

 

Participants : Pascal Bruniaux, Vladan Koncar, Daniel Dupont, Xianyi Zeng, Sébastien 

Thomassey, Frederick Veyet, Nathalie Doumeng, Kim-Phuc Tran, Sandrine Pesse, Cédric 

Cochrane, Fabien Salaun, François Boussu, Dorothée Mercier, Xavier Legrand, Marion 

Houyvet. 

1) Validation de la liste des achats pour l'investissement 
2) Progrès sur l'organisation de l'évènement "30 ans du GEMTEX" 
3) Bilan sur le séminaire annuel du GEMTEX 
4) Réflexion sur l'évolution du budget du GEMTEX 
5) Divers projets avec l'Université 
6) Planning de l'année 2022-2023  
7) Questions diverses 
 
 
1) Validation de la liste des achats pour l'investissement 
 
Le budget investissement est assez limité. Les achats sont possibles grâce à une participation 
des SAIC. Le service des études participe également. 
Une partie du retour SAIC est utilisée pour compenser le manque de budget. Plusieurs 
commandes sont déjà faites, les fournisseurs sont informés de la fermeture de l’école pour 
cet été. Pour l’année prochaine, il n’est pas certain d’avoir de nouveau un budget 
investissement. 
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2) Progrès sur l'organisation de l'évènement "30 ans du GEMTEX" 

 

 
 
 
La conférence inaugurale se déroulera avec la présence du Président, de l’Université de Lille. 
 
RDV B to B : les enseignants chercheurs doivent se positionner pour les rendez-vous et 
fournir un contact s’ils souhaitent rencontrer des entreprises particulières. 
Un premier listing « contacts » est déjà fait (institutionnel). 
 
Il est encore possible d’ajouter des ateliers. Tous les collègues sont invités à transmettre 
leurs contacts, afin que les invitations soient envoyées avant la fermeture de juillet. 
De plus, les enseignants chercheurs doivent envoyer à Sandrine Pesse leur fiche 
« chercheur », afin qu’elle puisse actualiser le site internet du GEMTEX. Les invitations pour 
l’évènement renverront vers le site internet, il est donc nécessaire qu’il soit le plus à jour 
possible. 
 



 
 

 

 



 
 

 
 



3) Bilan sur le séminaire annuel du GEMTEX 
 
Les sections CNU ne considèrent pas bien les publications en open access. Pour le moment, il 
est recommandé de limiter ce type de publication. Cependant, les projets parfois 
demandent une publication open access. Par exemple, INTERREG le demande, mais cela 
n’est pas prévu dans le budget projet. 
Il n’est peut-être plus nécessaire de faire des séminaires des doctorants, mais il faudrait 
intégrer les soutenances de thèses et les journées réflexions sur des thématiques. Il est 
nécessaire que le planning annuel soit bloqué dans les agendas et sur AURION. 
Il est possible de faire évaluer le laboratoire par des experts, afin de permettre la 
préparation du dossier HCERES, ce sujet doit être abordé lors d’un CLG en début d’année.  

 





 
 
4) Planning de l'année 2022-2023  

 1er septembre 2022 : CLG, Réunion du GEMTEX (réflexion sur les 4 thématiques) 

 6 octobre 2022 après-midi : CLG (validation des sujets Master et PFE) 

 3 novembre 2022 : CLG, ateliers de recherche 

 24-25 novembre 2022 : 30 ans du GEMTEX 

 1 décembre 2022 (toute la journée) : Journée du GEMTEX (accueil des nouveaux 
doctorants, séminaire des doctorants, 4 ateliers de recherche, etc.) 

 5 janvier 2023 : CLG, ateliers de recherche 

 2 février 2023 : CLG, ateliers de recherche 

 2 mars 2023 : réunion du GEMTEX 

 6 avril 2023 : CLG, séminaires des doctorants ou ateliers de recherche 

 4 mai 2023 : CLG, ateliers de recherche 

 1 juin 2023 : Séminaire Annuel du GEMTEX 

 6 juillet 2022 : CLG 
 
5) Réflexion sur l'évolution du budget du GEMTEX 
 
Le budget du laboratoire a actuellement un bon taux d’exécution, pour le moins de juin. 
Dorothée travaille actuellement avec la Direction pour un retour au laboratoire d’un 
pourcentage des « overhead » des projets de recherche. Le pourcentage de retour au 
laboratoire est en cours de décision. Il est souhaité une mise en place de ce process pour la 
rentrée prochaine. Le point de départ est les projets en cours en 2022. Il faut que le projet 
soit fini et soldé. Il est demandé que ce budget soit bloqué pendant 2 ans au GEMTEX, afin 
de pouvoir l’utiliser. Une interrogation est encore en cours : est-ce que ce budget pourra 
être utilisé en crédits RH. 
Un fonctionnement différent sera programmé pour les autres projets (un pourcentage école 
et un autre pour le laboratoire). 
 



 
6) Divers projets avec l'Université 

 
 A partir de 2026, (projet AAP ASDESR) il est prévu un prélèvement 3.5% par 
laboratoire, pour que cette cellule soit opérationnelle. En 2026, le chiffre d’affaire devra être 
significatif. L’objectif est de passer des cabinets externes, à des agents internes. Le mode de 
fonctionnement et la gouvernance sont en train de se déterminer, un lien est maintenu avec 
les 4 hubs. Xianyi Zeng est élu dans le Hub « numérique ». L’objectif est de s’impliquer dans 
les différents hubs, comme par exemple celui de la santé qui concerne le GEMTEX.  
 
Damien Soulat est élu directeur du domaine « Mécanique, Génie Civil, Energétique et 
Matériaux », directeur adjoint de l’école doctorale. Il faudra un nouveau représentant du 
GEMTEX dans le bureau de l’ED ENGSYS. Aurélie Cayla sera la nouvelle représente.  
Ludovic Koehl est toujours représentant GEMTEX dans le bureau de l’ED MADIS. 
 







 
FIN DU CLG. 


